

La marcha por el Camino Hernandiano comienza con un recital poético en el Centro Cultural Miguel Hernández de Albaterra y finaliza en Elche.

El 4 de agosto se dió lugar la segunda Ruta Nocturna "Perito en lunas". Después del éxito de la primera edición del año pasado, con recorrido entre Orihuela y Albaterra, la Asociación de Amigos del poeta y la Fundación que lleva su nombre han organizado esta segunda actividad de senderismo nocturno por el Camino Hernandiano (GR-125), que habitualmente se celebra en sus tres etapas en marzo, coincidiendo con la muerte del poeta oriolano. A lo largo de la Ruta Nocturna se recorrieron, acompañados de la luna creciente, los lugares más relacionados con la infancia y juventud del poeta oriolano a través de la Vega Baja del río Segura.

El propio Miguel Hernández se definía como experto o perito en lunas ya que, para él, la luna simbolizaba la vocación poética, así como también representaba la fecundidad y la exaltación de la vida. Por ello, eligió como título de su primer libro de poemas, editado en el año 1933, el significativo nombre de "Perito en lunas".

Esta segunda edición de la Ruta Nocturna de senderismo se inició en Albaterra a las 11 de la noche del sábado 4 de agosto en el Centro Cultural Miguel Hernández (Parque de la Huerta) con un recital poético abierto a todas las personas asistentes, y finalizó sobre las 5 de la mañana del domingo 5 de agosto en Elche, tras pasar por San Isidro y Crevillente.

